

Canciller: “EE.UU. va a seguir necesitando el cobre chileno”

El canciller Alberto Van Klaveren dijo este jueves que Estados Unidos seguirá necesitando el cobre chileno, a propósito de las declaraciones de Donald Trump en cuanto a colocar mayores aranceles a las importaciones del metal. “Está claro que Estados Unidos va a seguir necesitando el cobre chileno”, afirmó el canciller. China es el principal destino de estas importaciones, con 51,3% de los embarques de cobre nacional. Estados Unidos aparece en un segundo lugar, con 11,3% y luego Japón con 11,1%. Gustavo Lagos, experto en minería de la Universidad Católica, explicó en EMOL que “el total de exportaciones chilenas hacia Estados Unidos son de \$6 mil millones por año”. Recordar que en 2003 Chile suscribió un acuerdo de Tratado de Libre Comercio (TLC) con Estados Unidos lo que permitió que un 100% del comercio de mercancías entre ambos países estuviera libre de arancel.



DAVID VELÁSQUEZ